

IPAB y Citibank rompen

Todo apunta a que entre hoy o mañana el Citibank interpondría una demanda contra el IPAB por el lío del famoso pagaré. Y es que la institución extranjera procedería así toda vez que el organismo gubernamental canceló todas las posibilidades de negociación. Ayer por la mañana se iban a reunir **Julio de Quesada** y **Vicente Corta**, pero este último canceló el encuentro, en donde se iba a buscar acercar las posiciones. El IPAB está resuelto a no dar marcha atrás, pues considera que le asiste la razón y la ley. Pero la postura del Citibank es contraria. La demanda se radicaría en México y Estados Unidos, allá bajo el amparo del TLC.

Saldría GAM en breve

Es el propio **Juan Gallardo Thurlow** el que estima que en dos o tres semanas Grupo Azucarero Mexicano (GAM) estará en condiciones de levantar la suspensión de pagos. La firma que lleva en lo operativo **María del Carmen Arreola** sostiene pláticas con el Bancomext e Inverlat, a los que adeudan cerca de 50 millones de dólares. Son justamente estas instituciones que dirigen **Enrique Vilatela** y **Peter Cardinal** con las que se reportan avances más sustanciosos. En total GAM debe reestructurar unos 125 millones de dólares. El empresario hace énfasis en que la situación por la que atraviesa la compañía se debe al desorden del mercado azucarero.

Adeuda Synkro 30 mdd

El elemento que está frenando la venta de Grupo Synkro tiene que ver con un pasivo fiscal pendiente. Es un impuesto al activo que no se paga desde hace cinco años y que equivaldría a por lo menos 30 millones de dólares. En tanto no se salve dicha contingencia será difícil que el IPAB saque a la venta dicha empresa que manejaban los hermanos **Jorge** y **José Luis Ballesteros**. Por lo que sabemos, el valor de mercado de Synkro andaría cerca de los 142 millones de dólares. La intención sería colocar la compañía que preside **Luis Gutiérrez** separadamente, es decir: la fabricante de medias Cannon y la productora de calzado Puma.

Grupo Televisa se desiste

Fuentes cercanas a Televisa, el consorcio de **Emilio Azcárraga Jean**, ven difícil que se pueda concretar la unión de Radio Centro y Radiópolis, por más que en el esquema propuesto la primera es la que fusiona a la segunda. En el propio campamento de avenida Chapultepec se reconoce que la concentración no va a ser autorizada por la Comisión Federal de Competencia, que preside **Fernando Sánchez Ugarte**. Y es que de diez estaciones que concentran el *rating* en el DF, seis estarían en poder de la nueva megaempresa. Son los casos de 97.7, Red AM, La Z y Stereo Joya de Radio Centro, y la Qué Buena y la W de Radiópolis.

	Fecha de
Calidad del Agua	20 y 27 de
Calidad del Aire	3 y 10 de j
Implementación de un Sistema ISO 14000	23 y 24 de
Implementación Avanzada de la Calidad y el Control (APQP)	lunes 26 de
Selección de un Assessor ISO 9000 / QS 9000	26 al 30 de
Proceso de Aprobación de Partes de Producción (PPAP)	martes 27 de
Análisis del Modo y Efecto de Falla (AMEF)	miércoles 28
Análisis del Sistema de Medición (MSA)	jueves 29 de
Control Estadístico del Proceso (SPC)	viernes 30 de

Informes e Inscripciones:

Dirección de Vinculación. Extensión Académica.
Carretera al Lago de Guadalupe Km. 3.5, Atizapán de Zaragoza,
C.P. 52926. Estado de México
Teléfonos: 5864-5778, 5864-555, extensiones 3367, 3368, 3369.
Correo electrónico: extensio@campus.cem.itesm.mx

2000: Año de la Lectura.

Formación para toda la vida

HONDA^{MR}

TECNOLOGÍA EN ARMONÍA
CON EL HOMBRE

